

Abbas et Ihsanoglu s'entendent sur la poursuite de la mobilisation des soutiens à la reconnaissance de l'Etat palestinien

Le président palestinien Mahmoud Abbas a reçu, hier, dans l'après-midi, le secrétaire général de l'OCI, Ekmeleddin Ihsanoglu, à son lieu de résidence, à Amman, la capitale jordanienne. Pendant cette rencontre, ont été évoquées la cause palestinienne et les démarches entreprises par les deux parties pour mobiliser les soutiens à la reconnaissance de l'Etat palestinien aux Nations unies.

Au début de la rencontre, le secrétaire général a pris connaissance des résultats de la dernière tournée du Président palestinien en Europe qui visait à mobiliser les soutiens à la reconnaissance de l'Etat palestinien et à clarifier la position palestinienne vis-à-vis du gel que connaît le processus de paix.

Abbas a affirmé que les Palestiniens considèrent le 26 janvier courant comme un jour décisif après lequel ils procéderont à l'évaluation et à l'étude des choix qui s'offrent à eux au niveau interne et avec le Comité arabe de suivi dont la réunion est attendue le 4 février prochain.

La rencontre a également évoqué la question de la réconciliation palestinienne ; et le président Abbas a exposé au secrétaire général les développements en cours sur cette question. Les deux parties ont également abordé l'évolution de la situation à al-Qods occupée. Elles se sont mises d'accord sur la nécessité de poursuivre une coordination étroite entre elles dans le but de mobiliser les soutiens à l'adhésion de l'Etat de Palestine aux Nations unies.